

# IÑAKI ECHANIZ

Député de la 4e circonscription des Pyrénées-Atlantiques



FLASH ACTU

SUR LE PLATEAU DE DIMANCHE EN POLITIQUE

MARS 2024

J'étais dimanche 17 mars sur le plateau de Dimanche en politique pour aborder l'actualité nationale et locale. Guerre en Ukraine, hôpital d'Oloron, logement, agriculture... les thèmes étaient nombreux. J'ai pu évoquer mes combats en circonscription comme à l'Assemblée nationale.



POUR VOIR OU REVOIR L'ÉMISSION

**Presque deux ans après son élection, Iñaki Echaniz, l'un des plus jeunes députés de l'Assemblée Nationale s'est déjà fait remarquer. Pour interpeller les ministres dans l'hémicycle ou porter les dossiers de sa quatrième circonscription des Pyrénées-Atlantiques comme l'hôpital d'Oloron Sainte-Marie, le logement ou les éleveurs bovins.**

Le jeune élu socialiste monte régulièrement au front. En début de semaine, il a encore interpellé le ministre de l'agriculture, Marc Fesneau, sur la crise traversée par les éleveurs bovins de sa circonscription. Depuis presque deux ans, Iñaki Echaniz pousse régulièrement les membres du gouvernement dans leurs retranchements. L'ancien ministre du travail Olivier Dussops n'a pas oublié son échange tendu avec le député socialiste lors de la réforme des retraites.

A l'Assemblée Nationale ou dans sa circonscription, député de la quatrième des Pyrénées Atlantiques, le "petit nouveau", élu à vingt-huit ans, a vite appris.

Habitué aux joutes politiques depuis son engagement dans la vie publique au Parti Socialiste, Iñaki Echaniz, qui a succédé à Jean Lassalle dans le fauteuil de député pour moins d'une centaine de voix, sait où il va.

**“ Un pied dans le territoire, un autre dans l'Assemblée. Les gens attendent qu'on puisse changer leur vie. La gauche est capable de le faire au niveau européen mais aussi pour les prochaines élections municipales ou présidentielles. ”**

Iñaki Echaniz  
Député socialiste des Pyrénées-Atlantiques

En attendant, il s'occupe du terrain, en rendant compte à ses électeurs de son travail pour sa circonscription et des sujets qui lui tiennent à coeur. Comme le logement, puisqu'il est co-auteur d'une proposition de loi encadrant la location des meublés dans les zones touristiques tendues. Le texte a été adopté fin janvier à l'Assemblée Nationale, avant d'être transmis au Sénat.. *“On ne veut pas interdire le tourisme, juste réguler”*, dit-il.

